
Ata nº 144

Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na sala de
reuniões do Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade
de Caxias do Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna
de  Prevenção  de  Acidentes  –  CIPA,  gestão  2016,  para  reunião  ordinária.  Estavam
presentes:  a  Presidente,  Paula  Larentis  Zwirtes,  a  Vice-Presidente,  Eloice  Pavoni,  os
cipeiros Gabriel Furlan, Ana Paula Albuquerque Ferronatto, Cassio Serafin, Camila Ellen
Pivotto  e Luana Costacurta Reginatto.  A presidente Paula deu as boas-vindas à nova
gestão CIPA,  anunciando também a cipeira  Luana como secretária.  E,  inicialmente  a
cipeira Ana Paula comunicou seu afastamento por licença maternidade, retornando as
atividades dentro de quatro meses.
Seguiu-se a reunião, onde a presidente pediu aos presentes se os mesmos presenciaram
algum acidente, ou ficaram sabendo de algo do gênero. Primeiro, relatou-se que alguns
funcionários do setor do protocolo assistiram a cena de uma aluna ficando presa na porta
de saída, pois o sistema da mesma não identificou que ela ainda não havia chegado ao
outro lado. Eles informaram que isto já havia ocorrido algumas vezes e que dependendo
do tipo de calçado e roupa utilizado pela pessoa, há o risco de se machucar ou puxar a
mesma,  além de  ficar  preso  pela  porta.  Para  isso  será  encaminhado  um pedido  ao
patrimônio  para  verificação.  Dando  continuidade,  foi-se  abordado  o  retorno  sobre  o
pinheiro caído na saída do campus: a Secretaria do Meio Ambiente autorizou o corte do
pinheiro, para posterior retirada do local.
Comentou-se também sobre a continuidade dos mapas de risco na Gestão CIPA 2016,
onde houve uma explanação a nova gestão sobre sua finalidade, e o que ainda deve ser
feito  com o apoio  e verificação do SESMET. Assim como,  a  atualização da lista  dos
brigadistas  com  os  novos  funcionários  para  esta  gestão,  e  as  providências  para  o
treinamento dos mesmos.
Paula solicitou liberação para o acesso nas pastas da CIPA no servidor I para visualização
no computador; a inclusão dos nomes na Agenda Google e continuar a organização do
calendário  comemorativo,  com  datas  relevantes  a  respeito  de  saúde;  e  também  a
atualização das informações do site sobre a CIPA, à secretária desta gestão, 
Para treinamento de cipeiros, Paula fez um levantamento para alinhar as melhores datas
e  que  todos  possam  participar.  Foi  combinado  que  seria  solicitado  ao  SESMET  na
segunda semana de março, sendo que em um destes dias durante a manhã o mesmo
realizará uma auditoria nos laboratórios que passaram por reforma no campus.
O ambulatório do campus sede tem, em seu programa de atividades, um calendário de
palestras de medicina preventiva, sendo que para o CARVI sugeriu-se uma Oficina de
Postura. Desta forma, conversou-se com os cipeiros que concordaram em repassar esta
palestra como uma das  que vão ocorrer durante a semana da SIPAT deste ano.
Como uma proposta inicial de campanhas desta gestão da CIPA, e vislumbrando o nosso
cenário  atual  da  saúde,  onde  a  maior  preocupação  é  quanto  ao  Combate  contra  o
mosquito  Aedes  Aegypti,  constatou-se  que  no  Carvi  já  estão  sendo  realizadas
providencias de limpeza e controle quanto aos possíveis locais de foco do mosquito, logo
viu-se a necessidade de buscar junto a Secretaria da Saúde materiais que possam servir
de apoio para uma divulgação e distribuição nos blocos desta campanha nacional, que
ficou a cargo da secretária Luana com apoio da presidente Paula. 
Sendo assim,  e nada mais  havendo a constar,  foi  encerrada a reunião,  e  eu,  Luana
Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será
assinada por todos os presentes. Bento Gonçalves, 05 de fevereiro de 2016.


